



Auch die Fasnet wurde in der Lebenshilfe gebührend gefeiert, mit lustigen Verkleidungen, guter Stimmung und kleinen Snacks bei der Fasnetsdisco. Ganz wild und voller Freude spielten die Teilnehmer der **Affenbande** (oben links) verschiedene Partyspiele. Der **Rapunzelclub** (oben rechts) ging es da etwas ruhiger an, und vergnügte sich mit tanzen ohne Ende. Auch die **Raben** (rechts) hatten viel Spaß beim Tanzen mit Luftballons und Reise nach Jerusalem. Kolba hoch - Verio. Schee wars!



Ganz in weiße Nachthemden gekleidet machten die Leute des **Ameisenclubs** (links) ganz Weingarten unsicher, beim Hämed-Glonker- Umzug. Anschließend wärmten sie sich im „Alten Ochsen“ bei leckerem Essen wieder auf.

Das offene Angebot (unten) am 27. Januar stand ganz unter dem Motto „Fasnet“. Dabei haben die Teilnehmer **Nass in nass Bilder** gemalt und diese mit Hilfe von Konfetti, Ausmalbildern und Zeitschriftmotiven aufgehübscht.

